

ESTUDIOS BIBLICOS PARA LAS REUNIONES DE CELULAS Ministerio Emanuel

Serie: La Gloria de Dios Lección 2

Tema: ¿Quién necesita de Su Gloria?

Texto: Salmo 8:1-9

Nadie puede negar, que cuando Dios ha extendido Sus manos y tocado con Sus dedos, algo hermoso fue creado, o renovado poderosamente. En el principio de toda la creación **Génesis 1:31**, la Palabra declara que Dios vio todo lo que había hecho y vio que era bueno “en gran manera”. Y así ha sido durante toda la historia humana: las obras de Dios nunca fueron “miserables”, sino que siempre manifestaron gloria divina (**Salmo 19:1**). A través de los años, de los lustros, de las décadas, de los siglos y milenios, la hermosura divina ha mantenido y nunca cambiará “Su Gloria”. Es entonces que surge el interrogante: **¿QUIÉN NECESITA SU GLORIA?**

I) CADA VIDA PERSONAL NECESITA SU GLORIA! En una expresión de dolor, de nostalgia hacia algo que el humano ha perdido. Se escucha decir al conocido varón llamado Job: “Me ha despojado de mi gloria, y quitado la corona de mi cabeza” (**Job 19:9**). La gloria de Dios, siempre es afectada cuando el pecado toma lugar. La experiencia del humano confirma lo que la Biblia ha declarado en Isaías 64:6: “Todos somos como suciedad, y todas nuestras justicias como trapos de inmundicia y caímos todos nosotros como una hoja y nuestras maldades nos llevaron como viento”. Mas justamente cuando el humano reconoce su situación y vuelve a Dios arrepentido, puede experimentar la GLORIA DIVINA llenando su vida. Siempre vuelve a suceder: el que está en Cristo Jesús experimenta que la suciedad del pecado es cambiada por la hermosa pureza de la gloria de Dios. Sucede una mudanza sobrenatural, Pablo el apóstol declara que es la **MANIFESTACIÓN DEL MISTERIO, DANDO A CONOCER LAS RIQUEZAS DE SU GLORIA (Colosenses 1:26 y 27ª)**.

II) CADA FAMILIA NECESITA LA GLORIA DIVINA. Es una realidad que como nunca antes golpea a la puerta de cada hogar. Solamente las familias que han sido edificadas sobre la firme roca de la Palabra de Dios y viven disfrutando la bendición de la gloria divina, demuestra una firmeza sobrenatural porque está moviéndose al abrigo del Altísimo (**Salmo 91:1-6**). Todo líder de un hogar cristiano, diariamente tiene que cubrir su hogar con el poder de la sangre del Cordero y llenarlo con **LA GLORIA DE DIOS**. Como discípulos de Cristo, es nuestra responsabilidad rechazar toda miseria diabólica y toda destrucción satánica, pues solamente viviendo la vida “**EN CRISTO**”, podremos experimentar lo prometido por el Señor en el **Salmo 91:9-10**. Hubo una familia que experimentó la gloria de Dios: fue la familia de aquel centurión romano, llamado Cornelio (**Hech 10**). **PRIMERO:** porque él, como líder buscaba sinceramente a Dios, sin saber de Él. **SEGUNDO:** Experimentó la gloria de Dios en la guía sobrenatural para llegar a conocer al apóstol Pedro y **TERCERO:** al experimentar un verdadero pentecostés en su familia.

III) CADA IGLESIA NECESITA LA GLORIA DIVINA RENOVÁNDOSE CONSTANTEMENTE. En la Palabra de Dios, el libro de Apocalipsis, presenta la gloria divina en las siete Iglesias las cuales son nombradas y de las cuales la Iglesia de la actualidad debería aprender algunas verdades, las cuales traerán verdadera bendición. **PRIMERO.** La influencia de cada Iglesia en su ciudad. Jesucristo dejó bien en claro que la Iglesia es la luz del mundo y la sal de la tierra. Las dos afectan a su alrededor. **SEGUNDO:** Cada Iglesia tiene que enfrentar sus pruebas y algunas de ellas son muy difíciles. **TERCERO:** La gloria de Dios manifestándose entre las Iglesias (**Apocalipsis 1:10-20**). Cuánta gloria se manifestó al caminar el Señor entre las siete Iglesias (**Apc. 2.1**). La reacción del apóstol Juan muestra la actitud correcta que todo hijo de Dios debe mostrar. Hoy más que nunca, cada Iglesia local necesita la manifestación de la gloria de Dios, porque ese es el camino por medio del cual puede influenciar a un mundo perdido.

CONCLUSIÓN: La gloria de Dios en la vida personal pero también la gloria de Dios en las familias. ¡Cuántas familias pueden ser un puerto seguro para muchos y la gloria de Dios se manifiesta en ellas y en manera especial cuando se manifiesta en nuestras iglesias!